



👫 Política Teoterapia 🔻 Deportes 🔻 Cultura 🔻 Informativo 🔻 Tecnología MIC Internacionales Editorial 🔻 PODCAST NUESTRA CASA COLMUNDO 🔻 EN VIVO



Caída en ganancias de Ecopetrol: Presidente Ricardo Roa responsabiliza a factores externos y reforma tributaria





A pesar de una disminución del 42,8% en las ganancias durante el primer semestre, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, destaca desempeño y señala efectos de la reforma tributaria como un factor clave.

En un balance operativo y financiero que mezcla luces y sombras, el Grupo Ecopetrol ha enfrentado un complicado primer semestre del año, marcado por una caída significativa en sus ganancias. La utilidad neta alcanzó los \$9,7 billones, posicionándose como la segunda mejor cifra en la historia de la empresa para este período, aunque representa una disminución del 42,8% en comparación con la primera mitad del 2022.

La volatilidad en los precios del crudo y los impactos derivados de la reforma tributaria impulsada por el Gobi<u>erno Pet</u>ro han sido los principales protagonistas en esta disminución financiera, según declaraciones del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa. La caída en los precios del petróleo y la elevación de la tasa efectiva de tributación, que pasó del 32,8% al 42,2%, han impactado la rentabilidad de la compañía.



Síguenos

Ricardo Roa, quien ha estado bajo el escrutinio público tras recientes declaraciones controvertidas, reafirmó su compromiso y liderazgo en la compañía, destacando los resultados obtenidos en la primera mitad del año como un desempeño significativo. "Estamos enfrentando factores que escapan a nuestro control, como la fluctuación en los precios del crudo y las disposiciones tributarias que han afectado nuestra rentabilidad", afirmó Roa.

El precio promedio del barril de petróleo Brent, que sirve de referencia en Colombia, se situó en US\$68,4 durante el segundo trimestre de este año, en contraste con los US\$105,2 registrados hace un año en el mismo periodo.

Los efectos de la reforma tributaria se han reflejado en la sobretasa en el impuesto de renta y la no deducibilidad de las regalías, lo que ha impactado directamente en las ganancias de **Ecopetrol**. La sobretasa generó una disminución de \$1,4 billones en la utilidad, mientras que la no deducibilidad de las regalías representó una pérdida adicional de \$0,4 billones.

A pesar de la caída en las ganancias, los resultados reportados se mantuvieron en línea con las proyecciones del mercado. La comisionista Casa de Bolsa había anticipado ingresos de \$33 billones y ganancias por \$3,5 billones para el segundo trimestre, cifras que se ubicaron en \$34 billones y \$4 billones respectivamente.

Los expertos tienen diversas interpretaciones sobre el impacto de estos resultados. Sebastián Toro, fundador de Arena Alfa, señaló que aunque se esperaba una disminución en las utilidades debido a la baja en el precio del crudo, la magnitud de esta caída fue sorprendente. Por su parte, Sergio Cabrales, profesor de la Universidad de los Andes, indicó que sin la reforma tributaria, las ganancias habrían sido cercanas a los \$4,9 billones en el segundo trimestre y alrededor de \$12 billones en el semestre.

En el ámbito de la transición energética, Ecopetrol ha dado pasos importantes. La puesta en marcha del electrolizador de Esenttia, que produce hidrógeno a partir del agua con energía solar, es una muestra de la empresa diversificando sus fuentes energéticas. Interconexión Eléctrica (ISA) también ha sido una pieza clave en la expansión del negocio, contribuyendo significativamente a los resultados de Ecopetrol.

Carlos Rodado Noriega, expresidente de Ecopetrol, señaló el desafío que enfrenta la empresa en los próximos años frente a la transición energética propuesta por el actual Gobierno, advirtiendo sobre la necesidad de no forzar a la compañía hacia fuentes alternas de energía de manera precipitada.

En el cierre de la jornada bursátil, las acciones de Ecopetrol mostraron un repunte del 3,05% en la Bolsa de Valores de Colombia, alcanzando los \$2.365 por acción. En Nueva York, la especie culminó en US\$11,58, con un avance del 0,87%.

Aunque los desafíos han dejado su huella en las ganancias de Ecopetrol durante este primer semestre, la compañía sigue navegando con determinación en un panorama complejo, buscando consolidar su posición en un mercado en constante evolución.

Humberto 'Toto' Torres









INFORMACIÓN

Portal Informativo Portal Deportivo Recomendados Teoterapia

Colmundo Radio

Quienes Somos Cobertura Galardones Webmail

Programación

Portal Informativo Portal Deportivo Teoterapia



